



Descarta Sheinbaum tintes de autoritarismo

La presidenta electa, Claudia Sheinbaum Pardo, aseguró que si los poderes Ejecutivo y Legislativo son elegidos por el voto ciudadano, y si ocurre lo mismo con jueces, magistrados y ministros "¿dónde está el autoritarismo?" Y agrega que si se hubiera querido que los ministros fueran nombrados por la presidenta "se hubiera hecho una reforma como la de (Ernesto) Zedillo".

En un mensaje difundido en sus redes sociales recuerda que el nombre de la democracia, significa el poder del pueblo.

Por ello, sugirió a quienes se oponen que "conozcan la minuta de la comisión de puntos constitucionales de la Cámara de Diputados sobre la reforma constitucional al Poder Judicial que se discute en la Cámara de Diputados".

En su mensaje señala: "más democracia, más justicia, más libertad. La reforma al Poder Judicial no afecta ni nuestras relaciones comerciales, ni las inversiones privadas nacionales, ni extranjeras. Por el contrario habrá más y mejor estado de derecho y más democracia para todas y todos".

De la Redacción